

 **Enpresak**

## **Orange-MásMóvil plantea un pacto a Telefónica en redes**

*(Expansion)*

La 'joint venture' se plantea transformar su relación comercial con Movistar en la fibra para mejorar sus condiciones competitivas, en base a compromisos a largo plazo.

## **Iberdrola gana la sentencia por competencia desleal contra ACS**

*(ABC)*

La Audiencia Provincial de Madrid confirma la sentencia de abril de 2022 contra ACS interpuesta por Iberdrola por competencia desleal. Los hechos se remontan al 22 de febrero de 2021.

## **Euskaltel entra en el negocio de la energía y ofrece servicios de luz y gas**

*(El Correo Digital)*

La tecnológica naranja avanza también en un acuerdo con Naturgy para instalar placas solares que permitan el autocosumo en el hogar

## **Bridgestone invierte un récord de 207 millones en España**

*(Expansion)*

La compañía apuesta por crecer en segmentos de más valor añadido ante la amenaza china que ataca por precio.

## **Douglas se valorará en entre 2.800 y 3.100 millones en Bolsa**

*(Expansion)*

La compañía prevé recaudar alrededor de 850 millones de euros por la colocación de las nuevas acciones.

## **Amadeus compra por 113 millones la empresa catalana de pagos Voxel**

*(Expansion)*

El proveedor de tecnología para aerolíneas y hoteles, que en enero ya se hizo con Vision-Box, complementa su negocio de pagos con la adquisición de la firma barcelonesa, con 200 empleados.

## **Talgo prevé la entrega a Renfe de los trenes de alta velocidad en abril, dentro del plazo previsto**

*(El Correo Digital)*

El operador público anunció más sanciones la semana pasada en medio una tensión creciente con el Gobierno ante la OPA húngara por el fabricante

## **OHLA indemniza a IFM con 74 millones por dos autopistas**

*(Expansion)*

La constructora pacta con Aleatica el fin de las disputas en el peaje peruano Autopista del Norte y en el colombiano Río Magdalena. Abre nuevas disputas en Catar.

## **Ekonomia**

### **La industria papelera española roza los 7.000 millones pese a recortar un 4,6% la producción**

*(Expansion)*

La inflación dispara los precios y la facturación del sector papelero nacional, aunque no se traduce en una mejora de la rentabilidad.

### **La UE acuerda la 'ley Rider' europea, que regula el uso de algoritmos por parte de las plataformas digitales**

*(El Correo Digital)*

La normativa pretende mejorar las condiciones y aumentar los derechos de más de 28 millones de trabajadores europeos

### **España no descarta recibir solo una parte del cuarto tramo de los fondos y cerrar las reformas pendientes en seis meses**

*(El Economista)*

España está en el tiempo de descuento para que la Comisión Europea termine su evaluación sobre el cuarto pago del Plan de Recuperación, cuyo plazo expira el próximo 19 de marzo. Con la reforma del subsidio por desempleo todavía sin completar, uno de los hitos asociados al cuarto pago de fondos Next Generation, el ministro de Economía, Comercio y Empresa, Carlos Cuerpo, no descarta que Bruselas desembolse sólo parte de la financiación, del total de 10.021 millones de euros de ese tramo de los fondos Next Generation. España contaría así con seis meses más de plazo para sacar adelante la reforma del subsidio por desempleo y acceder a la dotación pendiente.

### **España instala más de 11.000 puntos de recarga de coches eléctricos en un año**

*(Expansion)*

La red de carga de coches eléctricos en España roza las 30.000 unidades a cierre de 2023, aunque hay más de 7.000 puntos fuera de servicio.

## La tortilla de patatas es ahora un 63% más cara que en 2022

*(El periódico)*

La tortilla de patatas **se ha encarecido un 62,9% de media** desde febrero de 2022, cuando empezó la invasión de Ucrania y los precios se dispararon. A pesar de que ya van varios meses en los que la inflación se ha moderado respecto a las tasas de hace un año, cocinar una **tortilla de patatas para cuatro personas** sale ahora a 2,8 euros de media, más de un euro más caro que hace dos años.

## Finantzak

### Santander y CaixaBank acaparan el 56% de las ventas de fondos de inversión

*(Expansion)*

Los dos bancos dan un fuerte empujón a las ventas de fondos de inversión este año, pese a un frenazo generalizado del resto del sector.

### Alantra ficha en Santander para reforzar su banca de inversión

*(Expansion)*

La firma busca aumentar su alcance entre las firmas y los inversores locales de Cataluña para crecer.

### Cuatro entidades británicas suben hipotecas el mismo día

*(Expansion)*

Santander, NatWest, Halifax y The Co-operative anuncian incrementos en algunos de sus productos para financiar la compra de vivienda. Algunos expertos lo interpretan como la duda de si los tipos bajarán más tarde de lo previsto.

### El Eurogrupo pide crear una figura de supervisión para avanzar en la unión de mercado de capitales

*(El Economista)*

El proyecto de unión de mercados de capitales de la UE toma forma de cara a la siguiente legislatura. Con la vista puesta el salvar los escollos que mantienen el proyecto en periodo de letargo, los ministros de Economía y Finanzas de la zona euro han emitido este jueves una declaración para avanzar en esta iniciativa reduciendo las trabas administrativas, creando una figura de supervisión de los mercados de capitales o armonizar los sistemas de insolvencia nacionales.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_eu.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf) eta jokabide-kodea : [https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid\\_11.pdf](https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf)